
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0206/2017 der FW-G-Stadtratsfraktion betreffend Überlassung von 
Beschäftigten der Stadtverwaltung Mainz an den Fraktionen (FW-G) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Wie viele Überlassungen wurden 2014, 2015, 2016 durch welche Fraktionen in welchem Um-
fang abgerechnet? Bitte den finanziellen und zeitlichen Umfang benennen. 
 
keine 
 
 
 
Mainz, 31. Januar 2017 
 
gez. 
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 



 


